

Fecha: 21-10-2024 Medio: El Diario de Atacama

Supl. : El Diario de Atacama Tipo: Cartas

Título: Precariedad laboral

Pág.: 7 Cm2: 64,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600 No Definida

drían ser efectivas. También es esencial impulsar la innovación y la diversificación económica para adaptarnos a las nuevas demandas del mercado global.

La reactivación económica debe enfocarse no sólo en reducir el desempleo, sino también en mejorar la calidad de los empleos. Sólo así podremos construir un mercado laboral sólido y sostenible que beneficie a todos los ciudadanos.

> Leonardo Rivas Solar Académico Facultad de Administración y Negocios, Universidad Autónoma de Chile

Precariedad laboral

Las últimas cifras entregadas por el INE señalan que por quinto trimestre consecutivo el aumento de la ocupación correspondió a trabajos informales, lo que refleja una creciente precarización del mercado laboral.

Estos datos no hacen más que confirmar que las políticas actuales no están promoviendo empleos de calidad ni estabilidad para los trabajadores. Es urgente replantear las estrategias económicas para fomentar la inversión y la generación de empleo formal.

Medidas como incentivos fiscales, apoyo a las pymes y el rediseño de programas de capacitación laboral po-